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SOLICITA INFORMAÇÓES SOBRE A

POSSIBILIDADE DE RECAPEAMENTO DA

MANTA ASFÁLTICA DA RUA PEDRO JAVARONI,

NO TRECHO ENTRE A RUA PADRE ANCHIETA E

A RUA MONTE ALEGRE, BAIRRO JARDIM
ANTARTICA, CONFORME ESPECIFICA.

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consumação da Casa e segumte:

CONSIDERANDO que no IocaI apontado vános buracos existentes no
cruzamento, há algum lempo e até o momento persistem.

CONSIDERANDO que (31 situação coloca em nsco a Integndade das pessoas e
danos aos veículos que por em trafegam

CONSIDERANDO que os munícipes cometeram esIa deIldade visando &

squção da probIemánca.

CONSIDERANDO que aAdmImstraçãu PúbIlCa poderá ser responsablhzada por
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danos,se1a por ação, Seja por omissão.

REQUEIRO, na «arma regimental, depois de mundo o Deum Plenáno desta casa
de Lens. que seja ofucuado à Excelentíssimo Senhor Preiem Mummpar para que verifique
Junto ao setor competente, Informações sobre & pussmmdade do recapeamento da meme
asfáltica da local acima descrilo com a máxwma urgêncua

Sala das Sessões, 03 de julho de 2019

UH“,
LUCIANOMEGA

Vereador PDT


